

## Leser schreiben

### Initiativen eines Vereins gebührend gewürdigt

#### Theatergeschichte mitgeschrieben:

Ende September beging der Quedlinburger Musik- und Theaterverein sein 15-jähriges Bestehen mit einer Veranstaltung im Theater-Restaurant.

Die Grüße des Nordharzer Städtebundtheaters überbrachten Verbundvorsitzender Bürgermeister Dr. Eberhard Brecht und Intendant André Bücken. Sie würdigten die Initiativen des Vereins und insbesondere seines Mitbegründers und Vorsitzenden Ernst-Ulrich Jürgens zur Wiedereröffnung des Großen Hauses und zur Erweiterung des Bühnenturms.

Dazu wurde die vollständige Finanzierung aller Theatersessel durch Sponsoren und Einzelspender organisiert, wie Ernst-Ulrich Jürgens in seiner eindrucksvollen Bilanz über die bisherige Tätigkeit des Vereins hervorhob. Sechs Benefiz-Konzerte, so mit dem Kammerorchester Bonn der Bundeswehr, dem „Jungen Kammerorchester Lübbecke“, dem Neuköllner Bläserensemble und einheimischen Interpreten fanden statt.

Von 15 stieg die Mitgliederzahl auf 70. Große Unterstützung beim Bau des Bühnenturms leisteten verschiedene Sponsoren, die zwölf Tonnen Stahl spendeten. Großen Anklang fand das musikalisch-literarische Programm des Abends, das Ernst-Ulrich Jürgens, Hans Müggenburg und Georg Duve gestalteten. Die Leistung des Vereins sind in einer kleinen Broschüre dokumentiert, die zum 60-jährigen Bestehen der Bühne am 2. Oktober erschien und über die Geschichte des Theaters sowie Geschichten in den vergangenen sechs Jahrzehnten seines Wirkens berichtet.

Die Festveranstaltung „60 Jahre Theater Quedlinburg“ findet am Freitag, 14. Oktober, statt.

*Hans-Herbert Biermann, Quedlinburg*